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「人類に奉仕するロータリー」

2016-17年度 RI会長／ジョン・ジャーム　　RI.D2590ガバナー／高 良 　 明 　　横浜旭RC会長／青木　邦弘

Rotary  Serving  Humanity  

横浜旭ロータリークラブ

旭区民まつりにて宮城復興米販売 第５回チャリティーコンサート 被災地の子ども達にクリスマスプレゼント

事務所

例会場

例会日

横浜市旭区二俣川1-2後藤ビル2F／〒241-0821

TEL.045-365-3273／FAX.045-365-3132

E-mail:asahirc@titan.ocn.ne.jp

横浜市旭区二俣川1-45-30工藤ビル

（㈱岡田屋３階会議室）

毎週水曜日／12時30分～１時30分

■幹事報告
１）例会臨時変更のお知らせ

○横浜保土ヶ谷ロータリークラブ

日時　12 月 13 日㈫夜間移動例会終了後、

　　　クリスマス会　点鐘　午後５時 30 分

場所　ロイヤルホールヨコハマ

日時　12/27 ㈫、1/3 ㈫休会

○当クラブ

日時　12 月 14 日㈬→ 17 日㈯

　　　クリスマス移動例会　点鐘　午後６時

場所　山手ポートヒル横浜

　　　（港の見える丘公園）

日時　12/28 日㈬、1/4 ㈬休会

日時　１ 月 11 日㈬→ 13 日㈮移動例会

　　　瀬谷 RC と２クラブ合同賀詞交歓会

　　　点鐘　12 時 30 分

場所　二俣川ライフコミュニティーサロン

■御祝
○齋藤　善孝会員

　本日は誠にありがとうございました。表彰

を頂いた上に景品まで頂戴しました。実は私

が叙勲を頂きましたのは５年前、平成 23 年の

■司　　会　ＳＡＡ  安藤　公一

■開会点鐘　会　長　青木　邦弘

■斉　　唱　奉仕の理想

■出席報告

■本日の欠席者
兵藤、鈴木、福村

■他クラブ出席者
青木（横浜瀬谷 RC）

■会長報告
　２回目の夜間例会です。本日の夜間例会は、

クラブ細則に則り、いままでに叙勲されまし

た斎藤会員、増田会員へのお祝いと兵藤会員

50 周年記念本出版祝い、そして、吉原会員会

員の川柳が NHK 出版本に多数掲載されました

お祝いを兼ねました例会です。

　叙勲されましたお二人には会よりお祝い状

と記念品をお渡しいたします。後程皆様には

一言お言葉を戴きたいと思います。

本日の出席数        23 名

本日の出席率   88.46 ％ 修正出席率          100 ％

会 員 数 　 　 　   31 名
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夜間移動例会



皇は増田嘉一郎に旭日小綬章を授与する」と

書いてあり、天皇の御璽が押してあります。

そのまま皇居に行き、天皇陛下に拝謁して来

ました。

　本日は内祝いとして、これまでの職業卓話

で話したものをまとめて冊子にしました。是

非お目通ししていただけることを願っており

ます。

　本日は有難うございました。

○吉原　則光会員

「川柳三昧」御礼　

　本日の夜間例会のお祝いの席に加えて頂き、

光栄に存じ、有り難うございました。

　本を出したといっても、川柳合同句集の一

部にすぎず大変恐縮しております。合同句集

は限定 20 部だけでしたので、皆さんにお渡し

出来ませんでしたので、その一部を抜粋し、

16 頁の小冊子にしました。

　最初の４頁は選者大木俊秀先生の川柳と俳

句の違い、川柳の特質等が分り易く解説され

ています。次の８頁は、この４年間にロータ

リーの友に掲載された句を主体に 26 句があり

ます。次は追録として

①ロータリー・ロータリアンの語が入ってい

　る８句

②合同句集締め切り後の最近の６句。

　司会の田川会員から「手をつなぐロータリ

アンのクリスマス」が紹介されました。この

句は恒例のクリスマス家族親睦会のフィナー

レを詠んだものです。

　以上のようにごく些細な事まで取り上げて

いただけるのは、流石、旭ロータリークラブ

のパワーであると痛感しました。

　心からお礼申し上げます。

■次週の卓話　
　12/14 ㈬→ 17 日㈯クリスマス移動例会

　　　　　  点鐘　午後６時

　　　　　  場所　山手ポートヒル横浜　

　12/21 ㈬   職業卓話　今野会員

　　　　　　　　　　 週報担当　今野　丁三
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秋の叙勲の時に頂きまして、かれこれ５年を

過ぎております。今回のお話を頂きまして辞

退を申しましたが、会長が是非にとのことで

したので、ありがたくお受けいたします。

　何故貰ったかと申しますと、自衛官の募集

の相談員を約 32 年位やりました。大して貢献

はしていないんですが、長くやったから頂い

たということでしょうか。丁度 23 年の秋、防

衛省で藍綬褒章を頂きまして、宮城に行きま

して長和殿で天皇陛下に拝謁をする予定だっ

たのですが、生憎陛下が風邪をひかれてしま

い、秋篠宮様がかわりをされておりました。

その時印象に残っているのは、ブータンの国

王夫妻がお見えになっている時でした。今も

募集の事をやっておりまして、南シナ海でい

ろいろややっこしい事案が持ち上がっており、

募集のほうも非常に厳しい状況です。特に一

般の兵隊さんが困っておりますので、皆様の

中でお知り合い等ございましたら、ご紹介願

えると助かります。

　今日は本当にありがとうございました。

○増田嘉一郎会員

　新聞では、叙勲の経歴として日本弁護士協

会常務理事とありましたが、最近の傾向を見

ているとそれだけでは中々貰えないようで、

その前に最高裁の司法教習所の教官を３年

やっていたので、これもあって何とか貰えま

した。弁護士会推薦の役務は結構運も作用し

ます。自分の都合のつく時に推薦して貰えな

いと受けられず、その際パスしてしまうと次

は回ってこないのです。平成６年の司法研修

所の教官の時は、準備期間もあったので受け

られましたし、平成 16 年に日本弁護士協会の

常務理事をやった時は、明治大学法科大学院

の教授にもなったのですが、法科大学院が設

立の一年目で、授業数が少なかったので、両

方出来るのではないかと受けました。

　それから、今年は秋にボーイスカウトの推

薦で、文部科学大臣表彰も頂きました。

　春に叙勲を頂いた時は、最高裁で勲章と勲

記の伝達を受けまして、勲記には「日本国天


